

Hainaut

Valenciennes – Une jeunesse engagée au service de la transition écologique au Vignoble



🕒 il y a 3 jours

Dernière mise à jour:
5 novembre 2020

🔥 633

📖 Temps de lecture
1 minute

Pour ces vacances de la Toussaint, certains élèves ont fait le choix de participer à une Mission d'Intérêt Général du SNU (Service National Universel) au sein de l'ENTE (École Nationale des Techniciens de l'Équipement) à Valenciennes. Pour la seconde partie de leur Mission d'Intérêt Général, les volontaires du Service National Universel, ont été rejoint par des lycéens du bac professionnel des métiers de la Sécurité du lycée Jean-Paul II de

Denain. Au total, ce sont 21 jeunes qui ont participé à un programme orienté autour du développement durable et de la transition écologique.

Des journées denses sur des thématiques variées mixant apprentissage théorique et travaux d'intérêts généraux. Au programme, la visite d'une écluse et de son centre de contrôle, la découverte de la gestion éco-responsable d'un bâtiment, une initiation à l'économie circulaire, une sensibilisation à l'écologie urbaine et le nettoyage de sources naturelles sur le site du Vignoble.

La découverte de milieux professionnels, des métiers liés à l'environnement, une sensibilisation au développement durable, une semaine en attente de réplique pour l'accueil de futurs volontaires.



Quelques retours sur cette semaine très positifs :

J'ai appris énormément de choses sur différents domaines. Si je devais le refaire, je le referais sans hésiter !!

Esan

L'encadrement très professionnel

était au top.

Théo

Toutes les activités m'ont plu, en particulier la visite de la Ressourcerie, concept très intéressant pour les plus démunis avec une transformation, à partir de matières récupérées, impressionnante.

J'ai passé une superbe semaine, très instructive, pleine de découvertes enrichissantes.

Léonore

#ENTE

#Mission d'Intérêt Général

#Service National Universel